
 
 
 
 
 
 
 

 
N/Réf. C-2025-14 le 8 avril 2025 

FERMETURES BOUL. GRAHAM ET CH. REGENT 
 
La Ville entreprendra des travaux de réhabilitation de la conduite d’aqueduc à partir du lundi 14 avril 2025 sur le boul. 
Graham et le ch. Regent. Ces travaux, réalisés par Sanexen Services Environnementaux inc., dureront plusieurs 
semaines.  
 
Ces travaux entraineront des perturbations de la circulation et auront un impact sur l’accès au centre-ville. 
 
Durée des travaux : du 14 avril au 7 juin 2025. 
 
Nous vous invitons à consulter le plan ci-joint pour connaître les fermetures de voies et les itinéraires de détour mis en 
place. 

 
 
Informations importantes : 

• En cas d’urgence, le service d’urgence de l’entrepreneur est disponible 24 h/24 au 1-866-943-4066. 

• La circulation locale sera permise en tout temps. 

• Accès aux commerces et bâtiments : L’accès demeurera possible en tout temps. 

• Accès à l’Académie Saint-Clément : L’accès à l’Académie Saint-Clément sera maintenu. 

• Stationnement au centre-ville : Le nombre de places disponibles sera temporairement réduit pendant la 
durée des travaux. 

• Collecte des matières résiduelles : Aucune modification n’est prévue au service de collecte. 

Ces travaux sont essentiels pour assurer la pérennité du réseau d’aqueduc. Nous nous engageons à limiter les 
désagréments et à finaliser les travaux dans les meilleurs délais. 
 
Nous vous remercions pour votre compréhension et votre collaboration. 



 
 
 
 
 
 
 
 
Our Ref.: C-2025-14 April 8, 2025 

CLOSURES ON GRAHAM BOUL. AND REGENT RD 
 

The Town will begin rehabilitation work on the water mains on Graham Blvd. and Regent Road starting Monday, April 14, 
2025. The work carried out by Sanexen Services Environnementaux Inc., will last several weeks.  
 
This work will cause traffic disruptions and will impact access to the downtown area. 
 
Duration of the work: from April 14 to June 7, 2025. 
 
We invite you to consult the attached map for information on road closures and the detour routes in place. 
 

 
 
Important information: 

• In case of emergency:  The contractor’s emergency service is available 24/7 at 1-866-943-4066. 

• Local traffic will be allowed at all times. 

• Access to businesses and buildings: Access will remain possible at all times. 

• Access to Saint-Clément Academy: Access to Saint-Clément Academy will be maintained. 

• Downtown parking: The number of available parking spaces will be temporarily reduced during the work. 

• Waste collection: No changes are planned to the collection service. 

This work is essential to ensure the longevity of the water main system. We are committed to minimizing inconvenience 
and completing the work as quickly as possible. 
 
Thank you for your understanding and cooperation. 
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